



Plataforma para la Construcción de Paz en México

Frente a la emergente necesidad por atender los desafíos de la violencia generalizada que por los últimos 15 años se vive en el país, un conjunto de comunidades, organizaciones y personas hemos conformado la Plataforma para la Construcción de Paz en México.

La Plataforma para la Construcción de Paz en México es un esfuerzo articulador de carácter local, regional, nacional e internacional. Está conformada por organizaciones y personas activistas, periodistas, artistas y académicas comprometidas con la transformación de la violencia a través de un enfoque de construcción de paz. Es un espacio de análisis compartido, intercambio de saberes, solidaridad y acción colectiva que busca ofrecer claves orientadoras para el cambio social.

Nos hemos propuesto abonar a la transformación de las condiciones estructurales y culturales que generan la crisis de violencia armada en México. Para ello consideramos importante impulsar una Paz inclusiva, justa, transformadora y duradera. Es decir, alcanzar la satisfacción de todas las condiciones que permiten el acceso a la vida digna de todas las personas.

Hoy desde Acteal, Chiapas, Casa de memoria y esperanza, la Plataforma reafirma y hace público su compromiso por la paz en México.

Acteal, 28 de octubre de 2022.



A Network of People Building Peace



Ziviler Friedensdienst
Servicio Civil para la Paz

Brot für die Welt

ICIP

INSTITUTO CATALÁN INTERNACIONAL PARA LA PAZ



SERAPAZ



Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de Las Casas

TAULA PER MÈXIC

Trabajando por la Paz y los Derechos Humanos en México



Periodistas de a Pie



DEEPNETWORK
CIUDAD DE MÉXICO Y AMÉRICA LATINA

Programa de las Américas



INICIATIVA WHITAKER
PARA LA PAZ Y EL DESARROLLO



PARTNERSGLOBAL
Together for Democratic Change